家庭数



学校だより





南国市立国府小学校

令和3年10月22日(金)第19号

社会見学で、貴重な体験をしてきました。

10月8日(金)に1・2年生が海洋堂の見学や高知大学農学部でミカン狩り体験などをしてきました。また、10月15日(金)には3・4年生が消防署やお菓子工場、避難タワーの見学などをしてきました。

実際にものを見たり、その大きさを感じたり、触ったりすることで、普段の教室での学習とは違った学習ができたことと思います。どの学年も見学先でのマナーもよく、挨拶もしっかりできたと聞きました。

見学後は、ミカン狩りの絵を描いたり、クロームブックを使ってまとめたりしています。





陸上記録会に向けて、5・6年生みんなが努力しました。

10月16日(土)に、県立青少年センター陸上競技場で南国市小学生陸上記録会が行われました。途中から雨が降り始めましたが、予定通り全ての競技が行われました。

競技では、自己ベストを出そうと果敢にチャレンジする姿が見られ、とても頼もしく思えました。また、国府小学校の選手たちの返事や応援の態度は、他校からも注目されるほどでした。

本番まで約2週間。限られた練習時間の中で、全員が自分自身の目標に向かい、努力を重ねてきた5・6年生の皆さん。心も体も成長しましたね。その努力は無駄になることはありません。



保護者の皆様、健康管理や体操服の準備など、多大なるご協力をいただきまして、ありがとうございました。

入賞おめでとうございます。

「第67回 高知県青少年読書感想文コンクール 土長南国支部」

Web 掲載上、この部分は削除しています。

匿名希望の方から図書カードが・・・。

10月19日(火)に、<u>お手紙と5000円の図書カードが国府小学校に届けられました。</u>匿名希望とのことですので、どなたか分かりませんが、近いうちに本を購入させていただきます。ありがとうございました。

